



SILVANO AUREOLES SE REGISTRA COMO PRECANDIDATO DE VA POR MÉXICO

El miembro del PRD señaló que él representa a la izquierda verdadera y progresista

POR FRANCISCO MENDOZA NAVA

nacion@contrareplica.mx

Silvano Aureoles Conejo, exgobernador de Michoacán y miembro del Partido de la Revolución Democrática (PRD), se inscribió como precandidato presidencial de 'Va por México'. En su presentación ante medios, este defendió la actual conformación del bloque opositor e indicó que buscará recuperar desde la socialdemocracia a un país de esperanzas mutiladas.



Dijo que buscará construir un frente social demócrata. **Cuartoscuro**

Antes del mediodía, Silvano Aureoles se presentó ante el Comité Organizador del Frente Amplio Por México para oficializar su intención de participar en el proceso de selección del candidato presidencial de 'Va por México'. Tras entregar todos los documentos necesarios,

ofreció un discurso señalando que se trata de un proceso inédito en la vida política de México porque el peso de la conducción recae mayoritariamente en ciudadanos sin militancia partidista y prestigio.

Enseguida, el exmandatario estatal señaló que durante casi un año ha recorrido el país escuchando a "cientos de miles" de personas y que es el único de los aspirantes que ha acudido a los 32 estados. Adicionalmente, el perredista criticó a aquellos que pudieran considerar injusto el filtro de lograr 150 mil firmas de ciudadanos para tener derecho a participar en la etapa uno del proceso. "Si un aspirante no puede con eso, entonces no hay condición para aspirar a tan alto cargo", añadió. ●